

Hannover, den 16. März 1923.  
Sehr geehrter Herr Doktor!

Antwortlich Ihres Schreibens vom 16.d.M. teilen wir Ihnen mit, dass Ihr Brief vom 24.11.v.J. richtig hier eingegangen ist. Gleich am 27. sind die drei Korrekturbogen 27, 26 und 28 an Herrn Professor Salomon abgesandt worden. Wenn dieser von Berlin aus die Anweisung erhalten hat, die Korrekturen an Herrn Geheimrat Seckel zu schicken, wie dies aus Ihrem Schreiben zu entnehmen war, so müsste die Angelegenheit ja ordnungsmässig erledigt sein. Anscheinend hat aber Professor Salomon keine derartigen Direktiven erhalten und hat nun die Korrekturen wahrscheinlich an Professor Bastgen wieder eingesandt, wo sie wahrscheinlich noch liegen werden. Von hier aus können wir das jedenfalls nicht feststellen. Wir haben die Angelegenheit ordnungsgemäss erledigt und die Korrekturen angemahnt, weil wir die Bogen noch nicht zurück erhalten haben.

x und Bz.

Hochachtungsvoll

17. 27. 28 mit Jergonius

Hahnische Buchhandlung